



<https://www.revclinesp.es>

1530 - ¿POR QUÉ ELIGE UN MIR UN DETERMINADO HOSPITAL?

Mar Herranz Sánchez, Fernando Ruiz Berraco, Íñigo Vázquez Gómara, Ángela Sánchez Juez, Eva Vicente-Peix Fernández y Carmen Suárez Fernández

Hospital Universitario de La Princesa, Madrid, España.

Resumen

Objetivos: La elección de plaza MIR es un acontecimiento crucial en la carrera profesional del personal médico. El número de elección de cada hospital fluctúa año tras año, por lo que resulta de gran interés analizar cuáles son los factores que mueven a los aspirantes a elegir el hospital que eligen. Atendiendo a las preferencias individuales de cada aspirante, existen determinados factores que son notablemente más influyentes que otros en la elección de hospital.

Métodos: Se realizó una encuesta *online* a los residentes de primer año de la convocatoria de 2022-23 que han elegido plaza en la Comunidad de Madrid. La encuesta se dividía en dos apartados: un primer cuestionario cuyo objetivo es describir la muestra, y un segundo apartado que busca cuantificar la importancia de los diferentes factores a objeto de estudio. El cuestionario se respondía en una escala numérica del 1 al 10, representando el 1 una menor influencia de dicho factor en la elección, y el 10 el valor más influyente. Las preguntas planteadas fueron: Localización del hospital; Haber realizado prácticas en dicho hospital con anterioridad; Ser uno de los hospitales vinculados a la universidad donde el residente hizo la carrera; Recomendación por la academia de preparación MIR; Recomendación por un conocido (compañero, amigo o familiar). Es un hospital reconocido como uno de los mejores para mi especialidad; Carga asistencial de la Urgencia del hospital; Libranza de guardias; Número de guardias; Tamaño del hospital; Tipo de paciente que se atiende en el hospital; Investigación; Ambiente en el hospital y el servicio; Tipo de hospital (público, privado, gestión privada); Si se trata de un hospital universitario.

Resultados: Se han recogido los datos de 154 R1, de los cuales un 70,8% estaban en el rango de edad entre 18 y 25 años, un 21,4% entre 26 y 30 y un 7,8% en mayores de 31. Un 76% fueron mujeres y un 24% hombres. Un 11,7% de ellos eligieron Medicina Interna. El 63,6% de la muestra tiene como domicilio principal Madrid, siendo un 36,4% de otras comunidades. El 69,5% de los encuestados se encuentran trabajando en el hospital que consideraron como su primera opción. Un 25,3% de los participantes pertenecen a hospitales de tercer nivel. Los factores que más influencia han tenido en la elección de cada aspirante han sido el ambiente hospitalario, con una media de 9,42, y la libranza de guardias, con una media de 8,42. Los factores menos influyentes han sido las recomendaciones de la academia donde se preparó el MIR, con una media 2,64, y las recomendaciones de conocidos, con una media de 5,9.

Conclusiones: A la hora de elegir hospital, se ha observado cómo algunos factores han sido mucho más relevantes e influyentes que otros. Los encuestados han priorizado un buen ambiente hospitalario y la posibilidad de librar las guardias frente al resto de factores.